

WAS IST STAMMZELLENTOURISMUS?

Unternehmen kaufen übriggebliebene Embryos aus Fertilitätskliniken auf, gewinnen daraus Stammzellen und verkaufen diese an Forscher und Patienten auf der ganzen Welt.

Wissenschaftler, die an Stammzellen forschen wollen und auf Grund des Deutschen Stammzellgesetzes in andere Länder reisen müssen um dort an Stammzellen zu arbeiten.

Menschen mit Erkrankungen reisen in der Hoffnung auf Heilung in andere Länder, um sich dort in Stammzellkliniken behandeln zu lassen.

Menschen, die sich für Stammzellenforschung interessieren, besuchen Laboratorien und Forschungszentren weltweit und nehmen an geführten Labortouren teil.

